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L’opportunité business
Pauline CHOU : le premier parc à thème du parfum arrive en Asie !
Taijie Brand Management initie un projet qui fait rêver : le premier parc à thème
au monde dédié au parfum.  Au programme : école de parfumerie internationale,
jardin botanique de fleurs à parfums, usine de production transparente et
showcase permanent des marques partenaires...
L’opportunité pour nos marques niches en parfumerie ?
Pauline recherche des partenaires français porteurs d’héritage et d’identité
forte. Le savoir-faire français est LA star de ce projet. Entre nous : quelques
marques sont déjà dans les starting-blocks, dont Le Jardin Retrouvé ou encore
Une Nuit Nomade…
Et maintenant ? Curieux d’en savoir plus ? Vous êtes à un simple message de ces
nouvelles opportunités.

Le Courrier de la FFCE  Chine
*French Fragrance & Cosmetics Embassy

Le portrait
Dorothée, Chargée de Mission Export à Chartres, est votre
interlocutrice privilégiée côté France : stratégie, coordination de
l’ambassade cosmétique, réponses à vos demandes… c’est elle qui
tient la boussole ! Laurence, Chargée de Projet FFCE Chine, fait vivre
l’ambassade cosmétique depuis Shanghai, anime notre réseau local,
repère les bonnes opportunités pour vous tenir informés de tout ce
qui peut faire la différence pour vos projets en Chine. Un vrai tandem
pensé pour accompagner autant les entreprises françaises en quête
de percée en Chine, que les filiales déjà implantées souhaitant
bénéficier d’un soutien ciblé.

*

Le saviez-vous ?

Laurence, votre envoyée spéciale de COSMETIC VALLEY en Chine,
vit une expérience à la croisée des mondes : Shanghai pour être
au cœur du business, Dior pour plonger dans l’élégance.
Hébergée chez Parfums Christian Dior, elle baigne chaque jour
dans le raffinement Made in France, avec un twist local. L’endroit
rêvé pour capter l’air du temps, décrypter les dynamiques du
marché et échanger avec des professionnels passionnés afin
d’accompagner la filière sur le marché chinois !


